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Un plan d’économie d’énergie, une véritable nécessité 

La protection de l'environnement, le réchauffement climatique et la préservation des ressources 
ont toujours été pris en compte dans nos décisions. Ils constituent le fil conducteur de nos actions. 
Le terrain synthétique réalisé sur un support en noyaux d’olives concrétise notre engagement 
environnemental. 

Cette année, la hausse du coût de l’énergie pèse lourdement sur le budget de la ville. Sur un 
montant prévu, au budget primitif 2022, de 279 222 €, nous prévoyons une hausse de plus de 30 
%, soit environ 97 000 €. 

Face à cette situation, nous devons réagir. Sous l’égide de Madame le maire, il est créé un PLAN 

D’ECONOMIE D’ENERGIE avec la mise en place d’un groupe de travail composé d’élus de la 

majorité et de la minorité ainsi que des directeurs de services.  

L’objectif est de développer, au niveau municipal, une véritable culture d’économie d’énergie. 

Nous considérons que c’est l’affaire de tous. Il s’agit d’un travail de longue haleine qui a déjà 

commencé. Nous avons recueilli plus de 150 propositions en matière de fonctionnement et 

d’investissement d’économie d’énergie. Les premières mesures sont déjà en place. Par exemple, 

l’éclairage public est désormais réduit, les illuminations de Noël sont restreintes dans la durée et 

dans l’espace.  

Nous allons travailler sur l’organisation des services, la température des bureaux et la gestion des 

locaux.  Cette liste n’est pas exhaustive. Pour les associations qui bénéficient de salles de réunion, 

une campagne de sensibilisation est engagée avec la mise en place de protocoles et une recherche 

de mutualisation des moyens sera faite.  

Indépendamment des investissements sur les économies d'énergie et des aides possibles de l'Etat, 

nous devons mettre en application à notre niveau les "écogestes" : limiter le chauffage, réduire les 

éclairages, supprimer les prises d'air dans les constructions anciennes et développer le co-

voiturage et l’usage des transports en commun, etc… 

L’action de la municipalité dans le cadre de ce plan d’économie d’énergie ne se résume pas 

exclusivement à l’aspect budgétaire. Elle implique un véritable soutien aux initiatives dans ce 

domaine notamment auprès des milieux scolaires, des entreprises et des associations.  

Les pouvoirs publics appellent à la sobriété énergétique des français. Notre collectivité se doit de 
montrer l’exemple et ainsi développer une véritable culture sur ce thème. Nous continuerons 
d’encourager l'action collective pour aller de l'avant avec les citoyens. 

Le groupe de la majorité 


